

2024-06-04

Abre Taboada sitio para cotejar resultados del PREP

Autor: Frida Valencia

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2024/6/4/abre-taboada-sitio-para-cotejar-resultados-del-prep-609517.html>

A pesar de aceptar su derrota en las urnas poco tiempo después de conocer los resultados del conteo rápido difundido por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Santiago Taboada, quien abanderó a la coalición PAN, PRI y PRD para competir por la jefatura de Gobierno, pidió a los capitalinos su apoyo para defender el voto.

A través de su cuenta de X, Taboada Cortina pidió a la ciudadanía subir una foto de las sábanas colocadas al exterior de los sitios que fungieron como centros para la instalación de casillas con el fin de cotejar los resultados revelados por el IECM y los obtenidos en las calles.

Prometen ir hasta las últimas consecuencias

Por su parte, Andrés Atayde, dirigente local del PAN, recalcó que, a pesar de considerarse un partido demócrata, las irregularidades que hubo en el proceso se deben denunciar y prometió ir hasta las últimas consecuencias para defender cada uno de los votos.

"Vivimos una campaña llena de irregularidades: intervención del Gobierno Federal y de la CDMX, Fiscalía y policía intimidando a quienes pensamos diferente y un IECM que nunca señaló con determinación lo anterior y que el manejo del PREP dejó mucho qué desear. (...) Defenderemos nuestros triunfos y defenderemos cada voto. Iremos hasta la última consecuencia en ello, siempre respetando la vía legal", sostuvo.

Asimismo, indicó que el PAN se ha levantado de peores escenarios y confió en que en los próximos días se podrá hablar de un futuro para el partido; en tanto, reiteró que la prioridad será defender la democracia a través de la verdad.

"Puedo decirle a las y los chilangos que el PANCDMX es mucho más que un resultado electoral. Confirmando que estamos de pie, ya que de peores hemos salido. En el corto plazo lo más importante es la defensa de los votos; en el mediano plazo hablaremos de futuro", recalcó.

El funcionario se dijo orgulloso de la campaña de Taboada y afirmó que fue el mejor candidato que la alianza pudo tener.

Un dato a destacar es que en la casilla donde votó el aspirante, la ciudadanía le dio el 75 por ciento de los votos a la Jefatura de Gobierno, un ejemplo contrastante con los resultados finales.

TEMAS